

Cámara analizará y votará esta semana el Presupuesto de 2025

Esta semana se inició en la Sala de la Cámara de Diputadas y Diputados, la discusión y votación del proyecto de ley de Presupuesto de 2025.

El informe despachado por la Comisión Especial Mixta de Presupuestos recoge el acuerdo con el gobierno de reducir la propuesta de aumento de un 2,7% a un 2%.

Sin embargo, igualmente la instancia rechazó casi en su totalidad la partida destinada al Ministerio de Defensa y los gastos variables de la Dirección del Trabajo, cuestionados por el aumento de dotación que se plantea.

En la misma línea se rechazaron los recursos para aumento de personal en el Ministerio del Deporte y de algunos programas de

Medio Ambiente,

Tampoco se dio el visto bueno a los recursos de la Subsecretaría de Derechos Humanos y de la Defensoría Penal Pública, diversas asignaciones del Ministerio de Salud y de la Agencia Nacional de Inteligencia (ANI).

Desde este martes 12 de noviembre, la Sala se abocará al análisis en particular del Presupuesto de 2025. La sesión fijada para este día será entre las 14:00 y las 22:00 hrs.

El trámite continuará el miércoles 13 de

noviembre. La sesión se realizará entre las 09:30 y las 22:30 hrs.

Si el proyecto no es despachado el día miércoles, se continuará su votación el jueves 14, en una sesión fijada entre las 09:30 y las 24 hrs. En todo caso, la Presidenta de la Cámara, diputada Karol Cariola (PC), está facultada para prorrogar la jornada hasta total despacho. Eventualmente, podrá convocar a una nueva sesión el viernes 15.

